



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de Interés Provincial la actividad de la Orquesta Infantil EL TAMBO, integrante del Programa Social Andrés Chazarreta, dependiente de la Secretaría de Cultura de la Nación, formada con más de 100 niño/as y adolescentes con vocación de músicos y especializados en música argentina y Latinoamericana.


Alicia SANCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

El Gobierno Nacional, a través de la Secretaría de Cultura de la Nación, ha puesto en marcha desde el año 2004 el Programa Social Andrés Chazarreta, gracias al cual se fomenta el aprendizaje de música orquestal argentina e internacional en nuestro/as niño/as y adolescentes cuya situación socio-económica les impide acceder a la misma.

Desde su origen a la fecha, en 18 provincias de todo el país, incluso en la nuestra, más de 6500 niño/as y adolescentes de los rincones más marginales de la Patria, hoy integran más de 60 orquestas infantoadolescentes, aprendiendo, difundiendo e intercambiando nuestra cultura musical, basándose en los antecedentes del genial músico argentino Andrés Chazarreta, quien supo recorrer el mundo entero también aprendiendo y difundiendo toda la cultura que encontraba a su paso.

Se suma a esta posibilidad de desarrollo alcanzado por cada uno/a de esto/as niño/as y adolescentes, cabe destacar que esto representa 6500 niño/as y adolescentes que han podido abandonar la calle, han encontrado una actividad a desarrollar y una vocación a pulir y continuar, son 6500 flores para nuestro futuro como sociedad que han encontrado un nuevo rumbo en sus vidas, son 6500 niño/as y adolescentes reinsertos en una sociedad que se encuentra aún en pleno desarrollo.

Una de las principales Orquestas Infantiles que ha creado este Programa Social Andrés Chazarreta es bonaerense, y tiene su origen en el Distrito de La Matanza, la que con más de 100 niño/as participando, da constantes muestras de su capacidad, de su constante aporte en beneficio de nuestra música latinoamericana y de su accionar filantrópico recorriendo todo el país interviniendo cada vez que se lo solicitan.

Para su mejor interpretación, se adjunta documentación que hace a la historia y posible proyección del Programa Social Andrés Chazarreta, motivo por el cual, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo velar por la mejor calidad de vida de la sociedad toda avalando toda iniciativa en su beneficio, solicito el acompañamiento de la presente iniciativa.


ALICIA SANCHEZ
Diputada

Bloque Frente Para la Victoria